

Le Guide suprême a reçu les universitaires membres du Bassij - 23 /Jun/ 2010

Mercredi 23 juin, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a reçu en audience des professeurs des universités et des centres d'études supérieures, membres du Bassitenu d'importants propos, au sujet de la situation actuelle extrêmement sensible. En allusion à l'attitude passive et désemparée de l'Arrogance vis-à-vis du mouvement islamique, incarné l'Ordre de la République islamique, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné: Aujourd'hui, ce dont a plus que jamais besoin le pays, c'est l'unité. Tout verbe, geste ou écrit, même de bonne foi, qui engendre fission et division, sera aux antipodes des intérêts du pays et de l'Ordre islamique. "Préserver l'unité, l'entente et la cohésion au sein de la société, et éviter la division et la dissension cristallisent le point de vue du leadership dans cette conjoncture ô combien sensible.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter: ce fut le grand art de la Révolution islamique de raser tous les murs factices entre le peuple et de transformer le pays entier une vaste scène pour la présence du peuple. Or, certains cherchent à présent de redresser ces murs injustes et inéquitables. Les principes et la direction du mouvement sont déterminés et clairs. Celui qui marche dans ce sens et dans le cadre de ces principes fait partie de l'Ordre islamique.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite tenu à insister encore une fois à éviter l'iniquité, avant d'ajouter : respecter la pureté du cœur mais aussi dans l'acte figure parmi les principaux devoirs, il ne faut écrire un motou accomplir un geste inapproprié envers un individu ou des individus qui ne le mérite pas et d'être injuste envers eux.

L'Honorable Ayatollah Khamenei s'est référé à la conduite et la tradition du grand prophète de l'Islam- paix et bénédiction divines sur lui – à propos du respect des droits d'autrui, qui même s'il a commis une faute ou un péché, « il faut rester juste et ne pas dire plus la vérité. Il ne faut pas s'imaginer que certaines personnes qui sont militants et révolutionnaires, puissent se permettre de dire tout ce qu'ils veulent, au sujet des autres, qui selon ces personnes, se trouvent à un degré plus bas. » L'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué la différence naturelle de la foi et des idées entre les diverses personnes pour rappeler : en dépit de la différence de foi, il faut préserver l'unité et la cohésion tout en respectant l'équité et la justice.

Aux yeux du Guide suprême de la Révolution islamique, l'important c'est de ne pas oublier les objectifs et les critères essentiels. « La lutte contre l'Arrogance, la résistance ferme devant le courant de la mécréance et de l'hypocrisie à l'échelle mondiale, une démarcation transparente avec les ennemis de la Révolution et de la religion, voilà les indices et critères importants. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ajouté à

propos d'une démarcation transparente et sans ambages avec les ennemis : Si quelqu'un ne procède pas à une démarcation transparente avec les ennemis de la révolution et de la religion, il a perdu son prestige et s'il est enclin à l'ennemi, il sort de la sphère de l'Ordre.

« Ce sont ces critères, ces principes et ces grandes lignes du mouvement en pleine croissance de la Révolution islamique qui doivent être préservés. », a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite évoqué la donne actuelle très sensible et les conditions internationales sur le fond des efforts déployés par les puissances hégémoniques contre l'Ordre islamique. « La sensibilité de la donne actuelle s'explique par le fait que les foyers de l'Arrogance mondiale ont perdu le contrôle dans la confrontation au mouvement islamique, incarné par l'Ordre de la République islamique d'Iran, ils sont désarmés et leur pouvoir en lambeau. Et désespérés, ils sont à leurs dernières tentatives. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite rappelé l'impasse où s'enlise l'Ordre de l'arrogance avant de préciser : l'étau que l'Ordre de l'Arrogance a serré autour des questions mondiales notamment les questions liées à la région ô combien névralgique qu'est le Moyen-Orient, a éclaté, d'autant plus que sont nombreuses leurs trucs et astuces propagandistes qui se sont révélés au monde entier.

En référence à la vague déferlante de l'aversion et de la colère contre les Etats-Unis et le régime sioniste, le Guide suprême de la Révolution islamique a réitéré : Aujourd'hui, même au sein de la société américaine, une profonde colère s'afflue contre le puissant lobby sioniste, et même en dépit des mesures sévères du régime américain prises contre le peuple, on peut déjà distinguer les signes avant-coureurs de cette colère.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, l'avènement de l'Ordre de la République islamique et sa présence sur la scène mondiale sont les facteurs principaux des problèmes auxquels est confronté l'Ordre de l'Arrogance. « La raison de leur inimitié envers l'Ordre islamique est justement cette même raison. Or, des démarches précipitées pour faire passer une résolution et l'agrandissement irréal des sanctions, suivis des menaces militaires tous et tout évoquent l'impuissance de l'Ordre arrogant face au mouvement immense et digne qui se fait au sein du monde de l'Islam. Dans l'optique du Guide suprême de la Révolution islamique, endurer les souffrances balisera le terrain aux plus grands bénéficiaires. « Les universités ont aujourd'hui plus que jamais besoin du travail scientifique et académique mais aussi du travail sur le plan spirituel, de la souveraineté de l'esprit du djihad dans toutes les activités scientifiques ainsi que de la présence permanente et opportune, et du renforcement de la perspicacité dans toute l'aire universitaire. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant de rappeler comment le Bassij des universitaires s'est formé il y a douze ans, pour se transformer en un mouvement vaste qui est une manne pour l'Ordre islamique. « Bien entendu cela ne signifie pas que les professeurs et universitaires croyants et révolutionnaires se trouvent uniquement dans cet ensemble ; il y a toute une foule d'universitaires bassijis qui sont présents dans les universités du pays, y jouant un rôle saillant et efficace. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui le Bassij est un mouvement unique au sein de la Révolution islamique, un héritage de l'Imam sage et vénéré. « La formation du Bassij a eu lieu en fait aux premiers

jours de la Révolution, depuis que l'Imam Khomeiny, à l'appui de la confiance en le peuple, l'a introduit au sein de la société. Une telle confiance a engendré la confiance en soi chez le peuple. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a tenu à souligner que la culture et la vérité du Bassij ont été bénéfiques pour l'Ordre islamique. « En vérité, le Bassij est une armée sans couleur, sans prétention et universelle à l'échelle du pays. », a fait savoir le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui la présence du Bassij est beaucoup plus vaste et va au-delà des scènes militaires. « Il ne faut pas, a-t-il ajouté, considérer le Bassij une institution militaire, puisque le Bassij est une scène publique où se trouvent en tout temps et en tout lieu les différentes couches sociales. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué plus loin dans ses propos, la place des enseignants et leur rôle au sein des universités, notamment des professeurs engagés et croyants, mais aussi l'attente de l'Ordre islamique des universités et les besoins des centres scientifiques et universitaires. « Il incombe aujourd'hui aux universitaires croyants et révolutionnaire d'avoir une présence opportune, sincère et efficace au sein de l'université et de former des hommes savants et croyants à l'échelle du Martyr Tchamran. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de rappeler que : La pérennité du mouvement scientifique en pleine croissance du pays jusqu'à parvenir à un rang scientifique notoire dont méritent la nation et l'histoire iraniennes figurent parmi les premiers attentes des universités et des centres d'étude. Dans ce sens, le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué le rapport d'un prestigieux centre scientifique international à propos des progrès scientifiques iraniens qui suivent un cours très rapide. « Ce rapport a évalué la vitesse des progrès scientifiques en Iran onze fois plus que la vitesse moyenne dans le monde, ce qui montre comment le mouvement scientifique est en progression d'autant plus qu'il ne fallait pas se contenter du moindre et qu'il fallait programmer pour le summum. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui la présence d'un grand nombre de scientifiques dans le pays qui ont foi en Dieu et travaillent sur Sa voie et dans le sens de Ses objectifs, est un bienfait de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – et sans précédente dans le monde. L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite fait allusion à la vision de l'Ordre islamique à propos de l'homme, du gouvernement, de la femme, de l'éthique et de la science, une vision qui doit être évoqué à l'échelle mondiale. « Il faut se doter d'une volonté ferme et inébranlable, et une vision aussi vaste que l'horizon. Il ne faut craindre les sarcasmes et exposer à l'échelle ces demandes, ces idées et ces perspectives. », a recommandé le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de rappeler que les idéaux et les objectifs de l'Ordre islamique sont admis dans une très vaste échelle par des hommes aussi bien juste que lucides. « L'Ordre islamique a la vocation d'éliminer l'Ordre hégémonique et d'instaurer l'équité mondiale tout en employant la science pour assurer le bien-être et le confort de l'homme. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, avant d'ajouter qu'une nation avec de tels idéaux, une volonté inébranlable, une foi infaillible, une nation qui est confiante en les promesses divines d'aider les croyants, une nation qui ne craint nullement la mort et qui souhaite la mort en martyr, aura indubitablement des horizons brillants devant elle.

Plus loin dans ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à rendre hommage au souvenir du martyr Mustafa Tchamran, voyant dans ce martyr un homme croyant, un mujjahed, un homme courageux, lucide, érudit, et juste mais aussi un homme d'une grande sensibilité, détaché des contingences du monde d'ici-bas. « Le martyr Tchamran est un modèle par excellence de professeur d'université bassiji, incarnant en réalité, un mariage heureux de la science et de la pratique, de la tradition et de la modernité, de l'amour et de la raison. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant de souligner que la RII attend des universités de former des hommes tels que le martyr Tchamran. Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, la proposition de baptiser le jour anniversaire de la mort en martyr du docteur Mustafa Tchamran, la Journée du Bassij des universitaires est une proposition appropriée et riche en sens.

Au début de cette rencontre

-Dr Reza Rousta-Azad, recteur adjoint de l'Université Sanaati Sharif

-Dr Zolfigol, professeur de chimie et recteur de l'Université de Bou Ali Sina de Hamedan

-Dr Fazallah Moussavi, professeur de droit et doyen de la faculté de droit et des sciences politiques de l'Université de Téhéran

-Dr Seyyed Mohammad Taqavi, recteur de l'Université de Tabriz

-Mme le docteur Khazali, Maître de Conférences de la langue et littérature arabes, doyenne de la faculté de la littérature et des langues étrangères de l'Université Al-Zahra

-Dr Jahanbakhsh Raouf, professeur de la faculté de Chimie de l'Université du Mazandéran

-Hojat ol-islam Gorgian, Maître de Conférences de philosophie et membre du département de philosophie de

l'Université Baqer ol-olum de Qom

-Dr Seyyed Hassan Emami Razavi, Maître de Conférences de l'Université des Sciences médicales de Téhéran et vice-ministre de la Santé

ont exprimé leurs points de vue aux sujet des questions scientifiques et universitaires. Les principaux thèmes abordés par les universitaires sont les suivants :

-L'impératif d'appliquer l'assurance de recherche pour soutenir les chercheurs

-La critique de la réduction du budget de recherche des universités et des centres d'études supérieures

-Utiliser les compétences scientifiques et de recherches des universités dans les grands projets nationaux dont le projet de subsides ciblés

-Respecter l'équité envers les acquis de trente ans de l'Ordre islamique et éviter de les immoler à l'autel des conflits politiques

-Que les activités des formations politiques ne se limitent pas à organiser seulement des discours politiques

-L'impératif de la formation des directeurs

-Une juste conception des méthodes de la guerre soft dans les universités et des moyens de la confronter

-Accorder un regard sérieux et précis des disciplines concernant les femmes et la famille

-Former un pôle scientifique des femmes

-Elargir l'enseignement virtuel

-Accorder un regard plus sérieux aux sciences de base

Lors de cette rencontre le président de l'Organisation du Bassij des universitaire, le Dr Bakhtiari a présenté un compte rendu des activités de cette organisation. « Le travail fait pour assurer la présence homogène des universitaires dans le jihad scientifique et le mouvement scientifique est un objectif de cette organisation qui suit de près les questions essentielles du pays et entre interaction avec les autres appareils pour les régler ; elle assume aussi une présence efficace sur les scènes culturelles, ce qui sont d'ailleurs d'autres objectifs de l'Organisation. », a expliqué le Dr Bakhtiari.